

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES ACCREDITATIONS
UNIVERSITAIRES ET DE LA QUALITE

COMMUNIQUE N°

23-00407

/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF MINISTRY OF HIGHER

GENERAL SECRETARIATE

DEPARTMENT OF UNIVERSITY
ACCREDITATIONS AND QUALITY

09 OCT 2023

Portant publication des résultats du concours d'entrée en M1 du Master régional en Gestion Intégrée des Environnements Littoraux et Marins de l'Institut des Sciences Halieutiques à Yabassi au titre de l'année académique 2023/2024,

To publish the results of the competitive entrance examination into the Master Programme in Coastal and marine integrated Environmental Management of the Institute of Fisheries and Aquatic Sciences at Yabassi for the 2023/2024 academic year,

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR COMMUNIQUE

Les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique et par filière, sont déclarés admis au concours d'entrée en M1 du Master régional en Gestion Intégrée des Environnements Littoraux et Marins de l'Institut des Sciences Halieutiques de l'Université de Douala à Yabassi, au titre de l'année académique 2023/20224. Il s'agit de:

THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION HEREBY ANNOUNCES AS FOLLOWS

The following candidates classified in alphabetical order and by option have been declared successful in the competitive entrance examination into the Master Programme in Coastal and Marine Integrated Environmental Management of the Institute of Fisheries and Aquatic Sciences of the University of Douala at Yabassi for the 2023/2024 academic year.

FILIERE : CONSERVATION DES ECOSYSTEMES LITTORAUX ET MARINS
OPTION: CONSERVATION OF COASTAL AND MARINE ECOSYSTEMS

N°	NOMS ET PRENOMS
1	YONGO KOUETCHOU ROLISLA CHARNELLE

CANDIDATS ETRANGERS / FOREIGN CANDIDATE

N°	NOMS ET PRENOMS
1	MOUGOULA GNENGOU THEA JOYCE (REPUBLIQUE DU GABON)
2	MINDZOU DI SUNEM ERROF BRENDA (REPUBLIQUE DU GABON)
3	INA HERMINE (REPUBLIQUE DU GABON)
4	MBAZO'O MVE MBA ADRIANNE ELVIRE (REPUBLIQUE DU GABON)

2

cecom

FILIERE : RECHERCHE ET DEVELOPPEMENT DANS LES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS
OPTION: RESEARCH AND DEVELOPMENT IN COASTAL AND MARINE ENVIRONMENTS

N°	NOMS ET PRENOMS
1	NDEMBEL BOUN
2	BILIOK LOÏKA MICHELLE JULIANNA
3	MPAH BENOIT STEPHANE
4	NGNAREWA ISMAEL

CANDIDATS ETRANGERS / FOREIGN CANDIDATE

N°	NOMS ET PRENOMS
1	FOUKA NGOMA BERNARD GESPERD (REPUBLIQUE DU CONGO)

Les candidats admis devront se présenter à l'Institut des Sciences Halieutiques de l'Université de Douala à Yabassi le 13 octobre 2023, pour remplir les formalités d'inscription munis de l'original et de la photocopie de leur diplôme. Passé ce délai, ils seront automatiquement remplacés par les candidats de la liste d'attente selon la procédure en vigueur.

Successful candidates have to fulfill registration formalities in the Institute of Fisheries of Aquatic Sciences of the University of Douala at Yabassi on October 13th, 2023. They should bring along the original and the photocopy of their diploma. Beyond this date, they will be replaced by candidates on the waiting list according to the rules and regulations in force.

R

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,



JACQUES FAME NDONGO